

petit homme à la voix cassée reprit : " Tachez donc qu'elle me donne de la voix.

—Les philosophes disent que fermer les yeux rend l'ouïe plus fine. C'est pour cela sans doute que l'on voit tant d'yeux fermés dans les églises.

—Dernièrement un individu était jugé pour avoir volé un bill de \$5, dans l'Indiana. Pour diminuer le crime de l'accusé son avocat essayait de prouver que le bill volé ne valait pas \$5, parce qu'il perdait quelque chose dans la circulation. L'avocat de l'autre partie répondit qu'il connaissait l'accusé pour un coquin fieffé, mais que jamais il ne l'aurait cru assez coquin pour ne pas vouloir voler l'argent de l'Indiana au pair.

—Les sages de l'ancien temps se drapaient dans leur vertu, et ils ne craignaient rien dans le monde. Si les sages de notre temps ne se drapaient que dans leur vertu, ils devraient craindre le froid en hiver.—car leur manteau serait mince.

—Le pain de la vie, c'est l'amour ; le sel de la vie, c'est le travail ; le sucre de la vie, c'est la poésie ; l'eau de la vie, c'est la foi.—Si nous avons toujours le pain et le sucre, peu importe le sel.

—Un fermier français, de l'Illinois, avait engagé un jeune Irlandais pour un an. Dans les premiers jours de mai, c'est-à-dire lorsque le pisenlit est le plus recherché, le fermier avait servi son domestique une salade de cette plante bienfaisante. Non seulement l'Irlandais ne voulut